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Aos  vinte e oito dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, através da Plataforma 1 

TEAMS o Conselho Estadual dos Direitos da Criança e Adolescente (CECA), realizou a  2 

Plenária Ordinária 246ª.com a participação dos/as  Srs. e Sras Conselheiros/as: Regina 3 

Affonso(Titular) e Iara Farias (Suplente)– SJDHDS,  Diego Fraga (Suplente) – SETRE,  4 

Irlene Ribeiro de Carvalho (Suplente) – SERIN,  Ana Cristina Lessa(Suplente) – 5 

SEFAZ, Lara Matos (Titular)  – SEPLAN, Fernando Romão (Titular)  – SDR, Walmir 6 

França (Suplente) – SEPROMI, Elder Costa Santos(Titular) – SECULT, Fernanda 7 

Vieira Nascimento (Titulat) – SPM, Vera Carneiro(Titular) e Cleonice dos Santos 8 

Oliveira (Suplente) – MOC/Feira de Santana,   Tiago Muniz(Titular) - Associação dos 9 

Santa Luzia, Jorge Farias(Titular)-ABENFAC, Edileide Freitas(Titular)-APAE, 10 

Teodoro Francisco Azevedo Neto (Titular) e  Maristela Bonfim (Suplente) - Associação 11 

Internacional de Capoeira os Bambas do Sol Nascente Marcos Evangelista (Titular) – 12 

IDESAB, Celeste Seara (Titular) – Lar Fabiano em Cristo, Edmundo Kroger (Titular) e 13 

Daijani Garcez  (Suplente) – CECUP, Antonio Marcos Evangelista (Titular) – IDESAB, 14 

Maria de Lourdes Marques Cordeiro Titular) - Associação Cultural Comunitária dos 15 

Moradores do Bairro Vila Brasil, Ildeni Pereira (Titular) – Instalação do Menor, 16 

Rosângela Santos Souza (Titular) e  Daniel Miranda (Suplente) – Associação Vinde a 17 

Mim, Kilson Santana de Melo (Titular) - CAJAVERDE - Organização Ambiental e 18 

Cultural de Cajazeiras,  Maria Cecilia Nascimento dos Santos (Titular) - Centro Social 19 

Jerônimo Albuquerque, como convidados: Fabiana Burity - Diretora Adjunta da 20 

FUNDAC. Tania Almeida (FECRIANÇA) e Matheus Hage- assessor FUNDAC; como 21 

apoio: equipe CECA  Maria Elena Pereira – Secretária Executiva CECA, Rozilda Fraga 22 

e Rousylene Oliveira. Conselheira Regina abriu a plenária com uma mensagem 23 

fazendo referência aos milhares de mortos vitima da pandemia. Apresentou dados 24 

atualizados no Brasil e na Bahia de mortes pela  covid-19,  que  afeta e  doe, enfatizou 25 

que as medidas restritivas  continuarão e que devemos  prevenir e ter  cuidados uns com 26 

os outros, a pandemia tem atingido mais aos jovens e as cepas cada dia mais agressivas, 27 

expressou seus  sentimentos de indignação, pediu  reverência para os que já 28 

faleceram.  Terminou a mensagem  falando sobre a fome que se alastra e se consolida 29 

cada dia, pediu resistência na luta. Finalizou parabenizando Vera Carneiro e o 30 

MOC pela conquista na eleição no CONANDA, e desejou coragem para enfrentar a  31 

luta, a favor dos direitos de crianças e adolescentes e parabenizou o Conselheiro 32 
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Edmundo pelo tempo de mandato no CONANDA.  Conselheira Vera agradeceu a todos 33 

e todas e em especial ao Companheiro Edmundo, considerou que a conquista foi um 34 

ato de resistência, e que é uma honra representar a Bahia,  tendo em vista que contou 35 

com o apoio de todos e todas.  Conselheiro Edmundo salientou a decisão da Sociedade 36 

Civil no CONANDA, sobre reeleição no mandato do conselho. Registrou o sentimento 37 

de  dever cumprido, ressaltou que o Fórum se consagra como a maior força na defesa de 38 

direitos e criança e adolescente, quando a sociedade se une faz acontecer. Aprovação 39 

da pauta: Abertura,Aprovação Pauta,Aprovação Ata 245ª,Informes:,Resolução 40 

Chancela,Informe Eleição CONANDA,Convite: Água Fria- 31 de maio, definir 41 

representante MARCOS,Relatório de Avaliação do Plano Decenal do Sistema 42 

Sócioeducativo: Apresentação Fabiana Burity / Coord Mesa Diretora da Comissão 43 

Intersetorial,Informes Câmaras Técnicas, o que ocorrer. Proposta de pauta aprovada, 44 

Ata aprovada  com   01 abstenção  de Jorge Farias. Convite- Água Fria – 31/5   Palestra 45 

– CT,- Conselheiro Marcos entrar em contato. Resolução de Chancela : Secretária 46 

Elena informou sobre  o Despacho  do Secretario  Carlos Martins encaminhando a 47 

resposta do CECA, sobre Resolução de Chancela para PGE. Aguardar retorno para 48 

publicação. Relatório de Avaliação Plano Decenal Socioeducativo Conselheira 49 

Regina apresentou a Diretora Adjunto Fabiana Burity informou que o relatório de 50 

monitoramento é produto do debates da comissão intersetorial, que a próxima etapa é a 51 

discussão do relatório de forma ampla com diversos setores. Esclareceu que o Relatório 52 

de  Avaliação abrange o período de 2015 a 2019;  o Plano é foi  aprovado em 2015,  53 

para um período de 10 anos  sem temporalidade, a  apresentação hoje tem o objetivo  de 54 

fazer a verificação de cumprimento de metas, e elaborar recomendações à respeito de 55 

diretrizes assim como verificar  o que já tinha realizado, conhecer as dificuldades, aferir 56 

o que é preciso implementado. Comissão para construção do Relatório /Participantes 57 

FUNDAC, SAS, CONJUB, CEAS, CASA CIVIL, CECA, SETRE, SESAB, SEPLAN, 58 

SEPROMI SSP, SAEB SECUT,SEC,DEFENSORIA, MP, TJ – CONVIDADOS. 59 

Conselheira Regina alertoru sobre a  importância da leitura do relatório e  agradeceu 60 

pela apresentação,  e questionou sobre a  medidas  do meio-aberto. Fabiana explicou 61 

que  a efetiva  articulação é dos municípios que tem autonomia para isso.  Conselheira 62 

Regina  após apresentação abriu para intervenções.  assim como   Deliberar sobre os 3 63 

últimos  pontos do Programa . A aprovação do Relatório  é responsabilidade do CECA 64 
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,chamou atenção para os prazos e  falou da urgência de dar inicio a  segunda fase de 65 

dialogo com a sociedade. Secretária Elena informou sobre a criação do email exclusivo 66 

para recebimento de criticas e contribuições ao relatório – 67 

relatorioavaliaçãosinase@gmail.com. Conselheiro Tiago externou sua avaliação sobre o 68 

relatório, que considerou consistente e que suas contribuições serão encaminhadas pelo 69 

email divulgado. Conselheiro Fernando Romão aprovou  o Relatório e  parabenizou  70 

pela  dedicação de todos envolvido, externou sua   confiança nas pessoas que fizeram o 71 

Relatório. Iara Farias colocou-se aprovando o  Relatório  o qual considerou  72 

bastante consistente e de boa qualidade. Conselheira Maria de Lourdes externou sua 73 

aprovação ao Relatório. Conselheira Regina pautou a discussão sobre a realização de  74 

consulta pública ou audiência pública proposta pela comissão Intersetorial.  75 

Esclareceu que  aprovação total do Relatório é do   CECA, os conselheiros edvem 76 

opinar  através das Câmaras e levar para a Plenária. Conselheiro  Edmundo declarou 77 

estar convencido, após reunião da Mesa Diretora, que a melhor forma, no momento,  é a 78 

Consulta Pública. Conselheira Regina. Fabiana informou que a comissão criou um GT, 79 

prazos espirados, a meta é fazer tudo no mês de junho, quando até dia 30 iria entregar 80 

Relatório final, mas vai reunir  a comissão e mandar pelo email as proposições de novas  81 

datas  e  prazos, inicialmente  tinha pensado em dez dias da consulta  depois 05 dias 82 

para   incorporação das contribuições e depois levar ao CECA tudo dentro do mês 83 

de Junho . Devido as necessidade  de agilizar o próximo  período de avaliação 20 e 84 

23/6. Conselheira Regina  observou que o Relatório  será aprovado em julho,   após 85 

consulta publica , a Câmara  Política Pública fica com a responsabilidade analisar  e 86 

trazer  as contribuições  e com as considerações finais  e  junto com as decisões finais  e  87 

agregar as questões relativas ao capitulo  contribuições da consulta publica. Conselheiro  88 

Edmundo parabenizou Fabiana Burity, pois soube  traduzir  o debate da comissão. 89 

Conselheira Lara parabenizou a Diretora Fabiana e exaltou o trabalho, e confirmou  90 

sobre retorno do  Relatório na  reunião de Julho com  parecer final da Câmara Técica de 91 

Politicas Públicas. Conselheira Iara concordou e apoiou, parabenizou a FUNDAC em 92 

relação a elaboração e exposição. Câmara Técnica de  Políticas  Publicas. Conselheira 93 

Lara expôs sobre a discussão do Plano Decenal, informou que recebeu sugestões as 94 

quais não foram incorporadas  para tanto  foi dado prazo para essa incorporações assim 95 

como para outras sugestões, as quais foram   encaminhadas que estão sendo 96 
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sistematizadas  de outras Secretarias . Serão apresentada todas as contribuições e 97 

sistematizações  em Junho  quando o CECA fará a  apreciação final, após dará  inicio ao 98 

dialogo social. Apresentação na próxima plenária. Câmara Técnica de  Orçamento e 99 

Finanças: Relator Jocivaldo- PAUTA:Situação do Edital de Projetos CECA;Lei e 100 

Decreto do  FECRIANÇA – A necessidade de promover alterações;Campanha de 101 

Captação CECA – contatos com a Liga Álvaro Bahia e CMDCA  SSA,OSID  e Instituto 102 

Água Viva - análise dos projetos com alterações. O que ocorrer. RELATÓRIO: 103 

Campanha de Captação CECA – contatos com a Liga Alavaro Bahia e CMDCA  104 

SSA.O Coordenador Edmundo deu inicio a reunião apresentando os convidados:  Srs 105 

Ugo Melo  e Ana Jaqueline Ferraz, representantes da Liga Alvaro Bahia Contra a 106 

Mortalidade Infantil,  mantenedora do Hopístal Martagão Gesteira e solicitou que 107 

apresentassem a proposta de captação, que foi encaminhada ao Gabinete do Secretário 108 

da SDHDS,O Sr Hugo discorreu sobre o trabalho da entidade e apresentou a proposta da 109 

Liga, mas salientou que a entidade não tem experiência da captação pelo Estado, mas 110 

pelo Fundo Municipal de Salvador e desejam uma aproximação com o CECA, para 111 

realizar captação pelo FECRIANÇA. .Encaminhamento: Realizar nova reunião para 112 

aprofundar  o tema com membros do Conselho e a equipe da Liga. Situação do Edital 113 

de Projetos CECA: Informado pela  Conselheira Iara Farias, que o  Edital continua no 114 

CECA para resposta ao Despacho da SAEB. Encaminhamento: Reunir Marcos e 115 

Edmundo para responder ao Despacho e encaminhar para Iara finalizar; a Secretária 116 

Executiva inserir no SEI e enviar para CPCA. Lei e Decreto do Fecriança – A 117 

necessidade de promover alterações; Consideração do membros da Encaminhamento: 118 

Convocar GT (Coordenadores e Mesa Diretora) para o dia 01 de junho; planejar e 119 

elaborar um cronograma das discussões. OSID e Instituto Água Viva - análise dos 120 

projetos com alterações. Encaminhamento: Cada integrante analisar os Projetos. Após 121 

fazer encaminhamento. Conselheiro Edmundo fez considerações sobre o contato com a 122 

Liga – relatou que a Liga não tem experiência da forma de Captação com Estado da 123 

Bahia. Edmundo – Explicou que a Liga Não tem proposta de campanha, para poder o 124 

que entender  o que  eles estão querendo, a partir daí  dialogar sobre o Projeto do 125 

CECA, após dessa reunião é que vai se fazer o encaminhamento. Observou também que 126 

não conseguiu contato com CMDCA de Salvador.  Considerou que na Reunião de junho 127 

trará cronograma. Encaminhamento: ,Realização de nova reunião para melhor 128 
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entendimento sobre o tema  ( Edmundo+ Jocivaldo + Liga Álvaro). Conselheira Regina 129 

questionou sobre as questões dos prazos, pediu agilidade para que  se for possível,  na 130 

reunião de Junho tenha novidades. Edital de Projeto - Edmundo Informou que fará 131 

uma  leitura e  um esboço juntamente com Marcos e enviar para Iara finalizar e inserir 132 

no SEI. Conselheira Regina pediu prioridade para o edital, e deu prazo de 15 dias 133 

para resposta para SAEB .È imprescindível a conclusão desse processo,  Lembrou da 134 

Agenda com o Secretario e que a Mesa Diretora  e Coordenadores das Câmaras ficaram 135 

de  atualizar o projeto  de captação do CECA. Conselheiro Edmundo  esclareceu que a 136 

reunião com o Secretario depende da finalização da conversa com a Liga Álvaro para 137 

chegar com algo mais consistente. - Lei Decreto do Fundo: Conselheira Regina 138 

lembrou que na ultima reunião ficou aprovado 60 dias  para resposta. Convocar o GT – 139 

Coordenadores das Câmaras e a Mesa Diretora. Conselheiro Edmundo informou que a 140 

proposta da Câmara é  reunir terça-feira dia 01/6..Conselheiro Marcos propôs  enviar 141 

para publicação uma Resolução dispondo sobre as alteração da Lei e Decreto e  criar um  142 

GT; criar um  grupo no ZAP e A Secretaria Executiva preparar a minuta da  resolução 143 

para publicação com prazo de 90 dias . Conselheiro Marco enfatizou para maior 144 

segurança publicar Resolução criando grupo e prazo, sugeriu um prazo de 60 dias e es, e 145 

a Mesa convocar a primeira reunião e eleger um coordenador e esse dar  146 

prosseguimento. Encaminhado: Conselheiro Marcos responsável em criar o grupo no 147 

zap;. Prazo de 90 dias para produz a proposta de alteração e GT planejar e elaborar  148 

cronograma de  discussão. Câmara Técnica de Mobilização e Comunicação: 149 

Conselheira Irlene   relatou: Planejamento da Câmara  já foi definido   e deu prioridade  150 

ao aniversário do  ECA . Salientou sobre o acesso da SERIM no subúrbio através das 151 

rádios que será de grande importância para divulgação. Deliberações:  -Criação de live, 152 

mobilização com radio comunitária, para ter alcance maior, fazer card , blog . - Resgatar 153 

o histórico do ECA e a   importância desse na vida de crianças e adolescentes;  Marcou 154 

 reunião terça feira,  na qual os participantes trarão um texto e vinheta. Prazo  para 155 

divulgação entre 10 a 13 de Julho . Regina - pediu articulação com Ascom da SJDHDS , 156 

Conjunto dos CT  , achou importante a divulgação  e podia contar com a 157 

FUNDAC .Enfatizou a data da live para 13/7. Conselheiro .Edmundo – Pediu 158 

informação sobre estagiário, Secretária Executiva ficou de i cobrar a resposta e enviar 159 

despacho  para Regina Affonso entrar em contato com a DG. Câmara de Capacitação 160 
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e Normatização : Conselheiro Tiago apresentou relato da câmara: Foi Decidido como 161 

proposta  incluir o parágrafo, por entender, que essas representações podem ser 162 

importantes para qualificar os debates para encaminhamento das pautas para comissões 163 

assim como a pauta da plenária. TEXTO ORIGINAL- SEÇÃO II DA MESA 164 

DIRETORA E COMPETÊNCIAS. Art. 24. A Mesa Diretora será constituída pelo (a) 165 

Presidente, pelo (a) Vice-Presidente, e por dois (duas) conselheiros (as), eleitos (as) por 166 

seus pares na primeira assembleia ordinária, realizada após a eleição da sociedade civil.I 167 

- O (a) Presidente e o (a) Vice-Presidente do CECA serão eleitos (as) pelo Plenário, 168 

dentre seus membros titulares, por voto de maioria simples, para cumprirem mandato de 169 

dois anos. II - Fica assegurada a alternância entre representantes do governo e da 170 

sociedade civil organizada. III - A Mesa Diretora será assessorada pelo (a) Secretário 171 

Executivo (a) do CECA. Parágrafo único – A partir de 2021, ficará assegurada a 172 

participação dos convidados na Mesa Diretora , 1 (hum) representante da coordenação 173 

do fórum DCA Estadual e 1 (hum) a(o) representante do Fundo da Criança e do 174 

Adolescente do Estado, com direito a voz, mas sem direito a voto.2. Neste ponto, 175 

refletimos sobre o andamento das câmaras que em alguns momentos deixam de fazer os 176 

encaminhamentos necessários, decidimos também por incluir, um parágrafo, contendo a 177 

informação de que a coordenação pode ser exercida pelo suplente da coordenação. 178 

SEÇÃO IV-DAS CÂMARAS TÉCNICAS, GRUPOS DE TRABALHO E 179 

RESPECTIVAS COMPETÊNCIAS. Art. 38. O Coordenador e o Relator serão 180 

indicados por cada Câmara Técnica e, posteriormente, apresentados ao Plenário para 181 

ratificação, respeitada a paridade entre governo e sociedade civil. Parágrafo único – A 182 

coordenação deve ser exercida pelo conselheiro titular, mas em caso de ausência do 183 

titular o suplente deverá assumir a função temporariamente para aquela reunião  184 

especifica. CPA - Reunião com o CPA,  serão sempre  na 1ª quinta de cada mês,no 185 

horário de 19:30.Conselheira Regina – Questionou se eram  proposta encaminhar para 186 

aprovação na próxima reunião.  Marcos –  Informou  que a Plenária para aprovação de  187 

Regimento Interno, deve ter  2/3 de Conselheiros  para aprovação e Assembleia 188 

especifica para esse fim. Elena lembrou como surgiu a proposta de alteração do 189 

Regimento com a  participação do fórum na Mesa Diretora ,    Titulares e suplentes nas 190 

câmaras,   as quais não eram claras no Regimento.  Plenária  deliberou que a Câmara de 191 

Normatização analisassem o RI e fizessem proposta . Central de Vagas- Conselheira 192 
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Governo do Estado da Bahia 

Secretaria de Justiça, Direitos Humanos e Desenvolvimento Social – SJDHDS 

Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente – CECA 

Ata Plenária 246ª 
 

 

Regina informou que na próxima semana repassará para o CECA as novas alterações do 193 

Ato Normativo para analise do Conselheiro e  na próxima reunião de junho apresentar 194 

ao  plenário. Conselheiro Marcos reafirmou a necessidade da reunião extraordinária , 195 

pois há necessidade do CECA definir posição sobre algumas questões da Central de 196 

Vagas e da Comissão do Sistema Estadual de Educação. Aprovada Plenária 197 

Extraordinária, definir data. Conselheiro Marcos ficou responsável para combinar a data 198 

e garantir  quorum. Conselheira Regina pediu urgência em definir a data. 199 

Representações do CECA- Marcos informou que a Sociedade Civil não  definiu os 200 

representantes para os comitês e comissões. Próxima plenária: Comunicado que as 201 

próximas plenária serão em 02 turnos; próxima Plenária: Dia 18/6, Inicio 9:00  até 202 

11:30 e retorna  13:30  até  16:00. Aprovado. Comissão de Monitoramento, Iara Farias 203 

solicitou a Edmundo para se cadastrar no SEI e a Comissão de monitoramento assine no 204 

SEI o processo do  Revolution Reggae. Nada mais havendo a tratar, eu Maria Elena 205 

Pereira Silva, lavrei a presente ata, que será por mim assinada e por quem de direito, 206 

Salvador, 28 de maio de 2021. 207 
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autenticação: Q0NTEXNDYW
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